

Retraités 350 manifestants dans la rue

Deux chèques de... zéro centime



■ Remise aux députés de deux chèques de zéro centime d'euro.

Photo Francis REINOSO

Les retraités, qui manifestaient hier dans les rues de Montbéliard, à l'appel de la CGT, FO, la CFE CGC, la FSU, Solidaires, UNRPA, LSR et FGR-FP, ont fait la démonstration de leur sens de l'humour.

Ils ont, au cours de leur tour de ville, déposé un chèque de... zéro centime d'euro à la permanence du député Frédéric Barbier (PS), puis à celle de Marcel Bonnot (LR).

Zéro centime pour solde de tout compte, après la revalorisation de leurs pensions de 80 centimes d'euro. Cette augmentation au règlement mensuel (qui n'a rien à voir avec le CAC 40)

des retraites remonte à novembre 2015.

« C'est se moquer du monde, n'a pas manqué de souligner Bruno Lemerle, responsable des retraités CGT, alors que les retraites complémentaires sont, elles aussi, gelées depuis trois ans et que le Medef et la CFDT ont donné leur accord pour trois années de blocage supplémentaires ».

Les 350 manifestants (de source syndicale) ont dénoncé par la même occasion la dégradation du service public de santé et l'extension de déserts médicaux de plus en plus alarmants pour la population.

J.B